

# 24Jam

## Meriahkan Hari Kemerdekaan RI Ke-78, Koramil 05/Reban Adakan Lomba Tenis Meja Piala Danramil Cup 2023

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.24JAM.CO.ID](http://PEKALONGAN.24JAM.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 17:01



Batang,- Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia, Koramil 05/Reban Kodim 0736/Batang telah menggelar beberapa pertandingan dan perlombaan. Salah satunya, pertandingan olahraga tenis meja yang digelar di Ruang Aula Koramil 05/Reban, Minggu (13/08/2023).

Demi menyemarakkan peringatan HUT ke-78 Kemerdekaan RI, Danramil 05/Reban Kapten Inf Winarno dan unsur Muspika tampak hadir untuk menyaksikan pertandingan secara langsung tenis meja Danramil Cup tersebut.

Danramil 05/Reban Kapten Inf Winarno mengatakan.

“Pertandingan tenis meja tersebut, digelar dalam rangka memperingati HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia, dengan peserta dikhususkan para siswa/siswi SLTP dan SLTA di Kecamatan Reban. Ini adalah ajang tenis meja antar Pelajar Se- Kecamatan Reban, tahun 2023.

Kegiatan ini merupakan ajang menjalin silaturahmi serta guna mencari bakat dan bibit Kedepannya untuk pertandingan tingkat Kabupaten. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memupuk kebangkitan kembali semangat dalam menggelorakan olahraga tenis meja, apalagi turnamen saat ini diikuti oleh atlet-atlet muda atau pelajar, tentu diharapkan hasil pertandingannya nanti mencetak atlet muda yang handal” Ujarnya. Kepada Peserta yang mengikuti kegiatan ini bila menang atau kalah.

Tetap semangat, karena kegiatan ini sangat berguna untuk memberikan pengalaman tanding dan tolak ukur khususnya untuk atlet muda. Terakhir saya berpesan, peserta harus menjunjung tinggi nilai-nilai sportivitas, kalah menang adalah sesuatu yang harus kita terima dengan lapang dada, saya hanya mengharapkan kepada peserta yang bertanding atau sporter pendukung, dapat memahami nilai-nilai sportifitas, ”tutup Danramil”.

Hasil kejuaraan Kategori Tunggal Putra Tingkat SLTA. Juara 1 SMK Ma'arif Nusahada Reban dan Juara 2 SMK Peternakan Lembah hijau Reban. Kategori Tunggal Putra Tingkat SLTP. Juara 1 SMPN 2 Reban dan Juara 2 SMPN 3 Reban. (edy)